

EL GRUPO ENEL, PATROCINADOR DE LA VERSIÓN NÚMERO CIENTO DEL GIRO DE ITALIA

Bogotá, 5 de mayo de 2017. El Grupo Enel, que tiene presencia en Colombia a través de Codensa y Emgesa, será el patrocinador por segundo año consecutivo del Giro de Italia en su aniversario 100.

Enel se une a este gran evento como contribución al desarrollo y promoción del deporte, como un mecanismo de crecimiento y mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades, y como aporte a uno de los grandes símbolos internacionales de Italia.

La camiseta rosa, que llevará la marca de la Empresa durante las 21 etapas de la carrera representa algunos de los valores con los que se identifica el Grupo Enel: innovación, cuidado y protección del medioambiente y promoción de la movilidad sostenible, para lograr un mundo mejor.

Enel y Giro de Italia representan la historia de Italia, del deporte y de la energía. Así como el ciclismo representa a Colombia y a sus valores, los cuales este año se vestirán nuevamente de rosa.

Codensa y Emgesa son filiales del Grupo italiano **Enel**, una de las principales compañías en el mundo que genera, distribuye y comercializa energía sostenible, respetando a las personas y el medio ambiente. Enel, atiende a más de 60 millones de clientes residenciales y comerciales en 40 países y crea valor para 1.3 millones de inversionistas.

Codensa S.A. ESP, es una empresa dedicada a la distribución y comercialización de energía eléctrica, líder en el mercado, con más de dos millones de clientes en Bogotá, en 97 municipios de Cundinamarca, 8 en Boyacá y 1 en Tolima. Constituida en 1997, Codensa tiene una potencia instalada superior a 8.303 MVA (megavoltiamperios) a lo largo de 43.754 kilómetros de red de alta, media y baja tensión. La compañía genera cerca de 8.000 empleos directos e indirectos en el país.

Emgesa S.A., es la empresa dedicada a generar y comercializar energía eléctrica en Colombia, con cerca de **800 clientes del mercado No regulado** y una capacidad instalada total de generación de **3.058,8 MW** que equivaldría a satisfacer la demanda nacional durante más de 3 años de forma ininterrumpida. Desde el 2013, participa activamente como agente comercializador de gas natural en los procesos de negociación con productores, comercializadores y clientes del Mercado No Regulado.